

あなたの近くにも 違法薬物

大麻所持・栽培で
容疑の34歳逮捕

能美署などは3日、金沢

市東山、会社員越田裕太容
疑者(34)を大麻取締法違反
(所持)で現行犯逮捕し、
同法違反(栽培)で再逮捕
したと発表した。逮捕は、
所持が11月14日付、裁音が
同24日付。

覚醒剤を販売
容疑の2人逮捕

金沢中署と組織犯罪対策

課などは20日、金沢市畝田
西、塗装業工藤亮(43)と輪
島市門前町、無職高島悠
(36)の両容疑者ら県内の男
女12人を覚醒剤取締法違反
の疑いで逮捕したと発表し
た。

発表によると、
は共謀し、3月中
下旬に、県内の30

2018年
9月21日

大麻共同栽培の疑い
ベトナム人3人逮捕

自宅で大麻草を栽培した
として、白山署は17日、い
ずれもベトナム人技能実習
生の男3人を大麻取締法違
反(共同栽培)の疑いで逮
捕したと発表した。

逮捕されたのは、野々市

市田尻町のアパートに同居

2018年12月28日
2018年8月18日

大麻所持疑い36歳逮捕

金沢西署は20日、白山市北安
田町、無職高見俊寛容疑者(36)
を大麻取締法違反(所持)の疑
いで逮捕したと発表した。逮捕
は9日付。

発表によると、高見容疑者は
8日午後11時頃、金沢市内で乾
燥大麻約10gを所持した疑い。
乗用車で走行中の
県警の自動車警
戒職務質問した
のシートの下か
ら大麻が見つか
れた。高見容
疑者は20日、高見署
で同法違反で起訴

2018年
7月21日

覚醒剤広告掲載の疑い

金沢西署などは13日、東京都
葛飾区柴又、アルバイト運転手
谷内洋平容疑者(41)を覚醒剤取
締法違反(広告の制限)の疑い
で逮捕したと発表した。逮捕は
3日付。

発表によると、谷内容疑者は
昨年11月9日頃、インターネッ
ト掲示板に「ガンコロS、品
質たしかの物です、売り切れ次
第終了します」と、不特定多数
が閲覧できる状態で、覚醒剤の
隠語を含む書き込みをした疑
い。谷内容疑者は「遊びでやっ
た」などと供述しているという。

例えば遊びでも
書き込みをしたら
逮捕されます!
(2018年
8月14日)

読売新聞より



県内でも、違法薬物の使用で逮捕される事件は身近に数多く発生して
います。大麻、覚醒剤、麻薬や危険ドラッグなどの違法薬物は、所持
するだけでも取り締まりの対象です。

違法薬物にはたったの一度でも絶対に手を出してはいけません!!

健康やお薬などについて、気になることがある方は、相談薬局・出張相談会で薬剤師に気軽にお尋ねください。

《 出張相談会 保健室に学校薬剤師が来ます 》
ドラッグレターの内容、医薬品や健康、薬物乱用など
について、相談・聞きたいことがある人は保健室まで!
6月12日 16時30分 ~ 17時30分

作成・発行元 北陸大学薬学部
准教授 大柳賀津夫(学校薬剤師)
講師 岡本晃典(薬剤師)
6年生 村中佑晟・木山美佳

